

## 伊藤大使による離任挨拶の閣僚等表敬訪問

伊藤大使は離任挨拶のため、閣僚等を表敬訪問し、これまでの日本の取組に対する支援に感謝するとともに、今後の日チリ関係について意見交換を行い、引き続き協力することで合意しました。意見交換の概要は以下のとおりです。

9月16日、ウィリアムス鉱業大臣

- ▶ 鉱業に関するチリ政府の取り組み（女性参画促進、国家重要鉱物戦略策定、重要鉱物確保に向けたインセンティブ付与）、鉱業分野での日本企業の社会・環境課題への対応、鉱業分野でも活用可能な日本技術の紹介等について

9月16日、カブレラ海軍司令官

- ▶ 日チリ防衛協力・交流に関する覚書署名や海軍武官の日本への新規配置と言った伊藤大使在任中の日チリ海軍種間の防衛交流の進展等について

9月16日、アラティア教育次官

- ▶ 津波の日における両国の学生交流など日本とチリの防災教育、草の根無償資金協力によるチリの学校支援の取組、チリの算数教科書における新たな連携等について

9月17日、オレジャーナ女性・ジェンダー平等大臣

- ▶ 第1回チリ・ジェンダー暴力撲滅マンガ・コンテストの実施やWPS（女性・平和・安全保障）に関するパネルディスカッションの開催など、女性・ジェンダー平等省と当館との間で連携することにより強化されてきた日チリ関係およびその活動について
- ▶ 災害時のリスク・マネジメントにおける女性問題・女性の関与に関する日チリ連携の重要性とその強化の再確認、三角協力の推進

9月25日、フレイ元大統領

- ▶ 大阪・関西万博を活用して日・チリ経済界の交流が進展したことや日本企業による近年の対チリ投資の増加と多様性などを高く評価していること、サーモン養殖業界への投資拡大への期待等について

10月1日、デスボルデス・サンティアゴ市長

- ▶ サンティアゴ市と日本の更なる関係強化や日・チリ外交関係樹立 130 周年に向けた協力、チリの治安対策、防衛分野における日チリ関係等について

10月3日、ガルシア経済・振興・観光大臣

- ▶ 在留邦人ビジネス関係者及び家族への迅速な査証の発給などチリの投資環境整備の支援や漁業分野での許認可に関連する支援の要請、双方の実施する観光博への参加等の観光分野での活動について

10月3日、ムニョス運輸・通信大臣

- ▶ 南米大陸横断回廊やマガジャネス州などのチリの主要な物流・港湾開発の取組状況や海底ケーブルを含むデジタルインフラの政策動向等について

10月3日、グラウ財務大臣

- ▶ 在留邦人ビジネス関係者及び家族への迅速な査証の発給などチリの投資環境整備の支援の他、グリーン水素分野でのチリ政府の取組と日系企業の活動状況、今後の協力可能性のある分野等について

10月6日 パルドウ・エネルギー大臣

- ▶ 大阪・関西万博に関連する訪日成果やエネルギー分野における日系企業の活動状況、チリのエネルギー転換の取組等について

10月8日 デ・ラ・フエンテ外務次官

- ▶ KIZUNA をはじめ、日本とチリの長年の協力関係を象徴する三角協力など国際協力における連携や国連を始めとする国際機関における議論での連携等について

10月8日 バン・クラベレン外務大臣

- ▶ 日チリ外交関係の進展の再確認、及び科学技術、人物交流、鉱業分野等における今後の連携、並びに国際機関を始め、国際場裏における協力関係の継続等について



ウィリアムス鉱業大臣



カブレラ海軍司令官



アラティア教育次官



オレジャーナ女性大臣



ガルシア経済大臣



デスボルデス・サンティアゴ市長



ムニョス運輸・通信大臣



グラウ財務大臣



パルドウ・エネルギー大臣



デ・ラ・フエンテ外務次官



バン・クラベレン外務大臣